

# 健 康 コ づ く

保健 医療 介護 福祉

●飯南病院 電話72・0221 ●来島診療所 電話76・2309 ●保健福祉センター 電話72・1770

世界保健機関(WHO)は、健康とは、「病気でないとか、弱っていない」ということではなく、肉体的にも、精神的にも、そして社会的にも、すべてが満たされた状態にあること」と定義しています。

そのような健康な生活を送るにはどうすればよいか。テレビや雑誌などでは様々な健康法が取り上げますが、それらのとれた食事、適度な運動、しっかりと休養。毎日の生活習慣を整えることが、健康的な生活への一番の近道です。

ここで、「休養」について。大切なのは疲れる前に休むこと。軽い疲れであれば、一日ゆっくりと過ごせば体調は戻りますが、過度な疲労の回復には時間がかかります。早く仕事

飯南  
便り  
病院

心も体もリフレッシュ

が終わったからといって、逆に張り切って色々なことをしようとしませんか?パソコン・スマホ、撮りためたテレビドラマ、あつという間に寝る時間はいつもどおり…。普段忙しいと、何もすることができない日は逆に不安になります。そこは割り切ってしっかりと休んで、気持ちもリフレッシュ。十分な休養は、心のゆとりも生まれ出します。

ゴールデンウィークは、旅行や田植えなど、普段しないことをしたりで「逆に疲れてしまった」という人も多いはず。毎日少しの時間でも、長期間で見れば疲れの度合いは大きく変わります。日々の使い方をこの機会に一度見直してみてはいかがでしょうか。

保健福祉  
センターアイ

## 平成29年度 健康づくりを推進するため の重点目標・重点活動を決定

4月26日に開催した「健康なまちづくり協議会総会」で、今年度の健康づくりを推進するための重点目標・重点活動を、次の2点に決定しました。

\*壮年期の生活習慣病の発症予防と重症化予防の推進(特に脳卒中の発症予防と高血圧の予防)

\*がん対策の推進

協議会で注目したのが、高血圧からの脳卒中発症を予防するた



商工会役員会で事業所の健康づくりを呼びかけました

こんにちは  
中山間地域研究  
センターです。

## 島根県立農林大学校 林業科に新入生7名 が入学

総勢15名での飯南町生活が  
スタートしました!



●中山間地域研究センター  
電話0854-76-2025  
<http://www.pref.shimane.lg.jp/chusankan/>



島根県立農林大学校の林業科では、3月に6名の卒業生を林業事業体に送り出しました。年度が替わった4月12日には、満開の桜の下、農業科33名・林業科7名の新入生が、期待と不安を胸に農林大学校に入学しました。

林業科では、森林・林業に関する知識と高度な技術を身に付けるため、中山間地域研究センター

内で講義や実習を行っており、現在、2年生8名、1年生7名の計15名が林業技術の習得に励んでいます。

普段は、15名全員が下赤名(千束)の飯南寮で、自炊をしながら寮生活をしています。地域の住民の皆さんに、ご迷惑をかけないよう生活しているつもりですが、まだまだ未熟な若者たちです。温かい目で見守っていただきますようお願ひいたします。

### 島根県立農林大学校 林業科

0854-76-2100  
林業科の授業、実習等の様子をブログで紹介しています。  
<http://blog.goo.ne.jp/f-nodai>

ひと \* iki iki  
ひと\*いきいき

## 農作業で交流 獅子地区で田舎体験

5/3 水 ~ 5/4 木

町のあちこちで、水稻の苗を積んだ軽トラが走り回るゴールデンウィーク。獅子地区では、島根大学生生物資源科学部の学生11名と先生2名が、田植えなどの農作業を通して、獅子地区の住民と交流しました。



ばばひきでつけた線に沿って苗を植えていきます



丁寧な手つきで、苗取り板を使って田植え機へ



まっすぐ植えるには「目線は遠くに」



「かんぱーい！」田植えの夜は懇親会でさらに交流を深めます